



## 新型コロナウイルス感染症防止について

4月30日付けの文書でもお知らせしておりますが、現在全国的に新型コロナウイルスの第4波が拡大しており、国の「緊急事態宣言」が6都府県に対象地域を拡大し延長することが正式決定することです。また、本県においても感染が増加傾向にあり、5月3日(月)から県の警報レベルが「感染拡大緊急警報(レベル3)」に引き上げられました。これに伴い、県下全市町村(宮崎・東諸県圏域を除く)が感染警戒区域(オレンジ区域)に指定され、行動要請も出されております。

県内の現状も、感染が変異株に置き換わっている状況と言われております。この変異株は、「感染しやすい、年齢に関係なく重症化しやすい」等の可能性が指摘されており、感染拡大に厳重な警戒が必要です。

今後、本校においても、マスクの着用、手洗い・手指消毒の徹底、3密を避ける等、基本的な感染症対策の更なる徹底に努めていきたいと考えておりますが、保護者の皆様におかれましても、引き続き感染予防対策へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

なお、小林市より今後(5/6~5/23)の部活動については、「西諸県地区内での活動」とするよう通知がありましたので、併せてご理解とご協力をお願いいたします。

## 活動の様子から ~花壇係~

新年度がスタートして、1か月が過ぎました。この1か月は年度当初の様々な学校行事、家庭訪問などがあり、何かと慌ただしい毎日でしたが、大型連休も明けた昨日から学校も通常に戻り落ち着きを取り戻しつつあります。このような中、先週金曜日(4/30)に、原田教頭先生ご指導のもと生活委員会の花壇係の皆さんが花の苗を植えてくれました。



校舎から運動場に入るとパッと目に映ります。やっぱり花っていいですね。

心を和ませてくれます。

保護者の皆様、地域の皆様、学校へお立ち寄り際には、子どもたちが植えたきれいな花をぜひ御覧ください。



## 令和3年度 三松中学校PTA役員 ~お世話になります~

去る4月17日(土)に行われました令和3年度三松中学校PTA総会において、右記の皆様が新役員として承認されましたので紹介いたします。

新役員の皆様を中心に保護者と教職員が一丸となって子どもたちの健全育成に努めてきたいと思っております。

令和2年度の役員の皆様におかれましては、コロナ禍での運営となり大変だったことと思っております。本当にお疲れ様でした。

今後とも三松中学校の教育活動に対しまして、ご理解とご支援いただきますようお願いいたします。

PTA会長	上杉 恒雄 様
PTA副会長	前野 慶太 様
PTA副会長	芝田 里子 様
書記	原田 笑子 様
会計	田平 直幸 様
育成指導委員長	増田 章人 様
広報委員長	清水 智洋 様
環境整備委員長	宇都宮伸男 様
保健体育委員長	南 雄二 様
事業計画委員長	山浦 宏一 様
家庭教育学級長	押川 美紀 様
おやじ学級長	新田 哲也 様

## 職員紹介2 ~よろしくお願ひします~

前回の学校だよりにて本年度の教職員について紹介させていただきましたが、保健室の田上桃愛養護教諭が4月28日(水)より産休に入られました。後任として小松咲彩(こまつさあや)養護助教諭が着任されましたので、どうぞよろしくお願ひいたします。